

Le gouvernement vénézuélien dénonce une attaque terroriste contre le système gazier en Orient



Caracas, 17 juillet (RHC) Le ministre vénézuélien du pétrole, Tareck El Aissami, a dénoncé dimanche une attaque contre un système gazier situé dans l'Est du pays, tout en signalant que les travailleurs sont déployés pour maîtriser l'incendie qui a éclaté et réparer les dégâts.

"Nous élevons notre voix pour dénoncer au pays et aux peuples du monde, une nouvelle attaque contre le système gazier de l'Orient vénézuélien. Ce sont les mêmes groupes terroristes qui ont toujours agi contre l'intérêt national pour troubler la vie de notre peuple", a déclaré le ministre El Aissami.

Le ministre vénézuélien a également souligné que cette attaque visait à porter atteinte à la paix et à la stabilité dans le pays, "la vile attaque fait partie du livret des sabotages perpétrés par les ennemis de la paix", a-t-il souligné.

"En ce moment, nous sommes en train de maîtriser l'incendie provoqué par cette action criminelle, pour régulariser le service de cette infrastructure", a déclaré El Aissami.

L'Aissami a indiqué que les travailleurs de Petróleos de Venezuela S.A. (Pdvsa), des pompiers, du personnel technique et des membres des forces armées nationales bolivariennes (Fanb) sont actuellement déployés pour rétablir le fonctionnement du système gazier en Orient. (Source Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/293759-le-gouvernement-venezuelien-denonce-une-attaque-terroriste-contre-le-systeme-gazier-en-orient>



Radio Habana Cuba